
Autoridades comentam posse do ministro Luís Roberto Barroso no
Supremo

A posse do ministro Luís Roberto Barroso no Supremo Tribunal Federal, nesta quarta-feira (26/6),
reuniu autoridades dos três Poderes, do Ministério Público e da advocacia. Assim como ocorre desde sua
indicação, todos são unânimes em celebrar a carreira do novo ministro como advogado e demonstram
uma expectativa positiva em relação à sua trajetória no STF de agora em diante.

O ministro aposentado Ayres Britto, a quem Barroso irá substituir, observa o caráter histórico da posse.
“É um jurista portentoso, um ser humano admirável, um humanista por excelência, devotado à causa
pública, progressista, e certamente dará demonstração tanto de honradez imaculada quanto de soberana
independência”, disse.

"Um grande colega, um cabedal de conhecimento muito grande e um pensador do Direito. Todos nós
estaremos engrandecidos com a participação dele. Um homem realizado na advocacia", comentou o
ministro Marco Aurélio.

Outro ministro aposentado do STF, Ilmar Galvão, aposta que a atuação do novo ministro será histórica.
"Não poderia haver nome mais adequado para ministro do Supremo, porque Luís Roberto Barroso é um
dos maiores constitucionalistas brasileiros, e este Tribunal é o defensor da Constituição. Sua presença
vai ser marcante na história do Supremo", disse.

"A posse do ministro Luís Roberto Barroso transporta a comunidade jurídica para o paraíso. Realmente,
foi muito bem recebida a nomeação e estamos todos hoje felizes aqui”, disse Carlos Velloso, ministro
aposentado do STF

Francisco Rezek, também ministro aposentado do STF, ressalta as qualidades do estilo do novo ministro.
“Luís Roberto Barroso é um dos maiores publicistas do Brasil contemporâneo, e já demonstrou isso das
mais variadas formas, sempre com um poder de convencimento extraordinário e uma elegância
impecável. Foi um momento de festa o da sua posse no STF, porque é uma unanimidade o
reconhecimento de suas virtudes, qualidades e talentos, que fazem dele um grande nome para o STF
neste início de século. Isso é unanimemente proclamado por toda a comunidade jurídica, a começar
pelos membros já presentes do STF, porque todos conhecem seu trabalho e personalidade”, disse.

"A posse do ministro Luís Roberto Barroso tem um significado histórico muito importante: ela
representa a valorização de um profissional exemplar. Com a chegada dele ao Supremo Tribunal
Federal, ganha toda a sociedade brasileira. O Poder Judiciário se engrandece, mas é a sociedade a maior
beneficiária. Não é à toa que a indicação da presidenta da República recebeu aplausos de todos", disse
Carlos Alberto Reis de Paula, ministro presidente do Tribunal Superior do Trabalho

Roberto Caldas, juiz da Corte Interamericana de Direitos Humanos, destaca o caráter humanista de
Barroso. “Quem o conhece há muito tempo, logo identifica nele os traços próprios de um grande
ministro do Supremo, como certamente será. É um humanista, um homem apegado aos princípios
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constitucionais, de forma que a expectativa do mundo jurídico, e da nação brasileira, certamente, é a
melhor.”

Presidente do Conselho Federal da Ordem dos Advogados do Brasil, Marcus Vinicius Furtado Coêlho
comemorou o fato de a advocacia ter mais um representantes no Supremo. “A posse do Barroso significa
uma contribuição da advocacia para o Supremo Tribunal Federal. É um professor emérito,
constitucionalista preparado, um advogado militante. Com essas qualidades, ele certamente irá bem
representar na função jurisdicional a sociedade brasileira para que a Constituição Federal no ano que
completa 25 anos seja cada vez mais respeitada e efetivada. Ela não pode sofrer riscos", disse.

“Eu acho que essa experiência que ele traz, pela bagagem jurídica, pela bagagem histórica e profissional
que ele tem, vem engrandecer o Supremo na sua função de tratar dos grandes temais nacionais”,
comentou o advogado-geral da União Luís Inácio Adams.

O procurador-geral da República Roberto Gurgel também festejou a chegada de Barroso ao STF. “É um
jurista consagrado, é um professor muito bem conceituado e, o que é igualmente relevante, é um homem
com ideias avançadas e progressistas, que trará esse conjunto de virtudes para o seu trabalho no Supremo
Tribunal Federal”, disse.

A classe política também elogiou a trajetória do novo ministro e sua posse. "Nós estamos vendo um
grande momento do Supremo Tribunal Federal pelo que representa o ministro Barroso para o País”,
disse o presidente do Senado Renan Calheiros. "Luís Roberto Barroso para o Supremo Tribunal Federal
era um nome pouco ventilado, que não realizou trabalho de bastidor nenhum e que foi escolhido por seus
méritos, pela sua história, e que certamente engrandecerá muito o STF", afirmou o deputado federal
Henrique Eduardo Alves (PMDB-RN), presidente da Câmara.

"O ministro Barroso é um dos maiores constitucionalistas da nossa história. É uma pessoa que tem uma
visão acadêmica, humanista. É um democrata e, portanto, uma pessoa diferenciada no cenário jurídico
brasileiro”, declarou o ministro da Justiça José Eduardo Cardozo. Com informações da Assessoria de 
Imprensa do STF.
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